

#### NOTA DE PRENSA

Barcelona, 1 de octubre de 2012

## Asepeyo y la Fundació per als Estudis de Prevenció i Seguretat Integral (FEPSI) firman un acuerdo de colaboración

Asepeyo y la Fundació per als Estudis de Prevenció i Seguretat Integral (FEPSI), gestora de la Escola de Prevenció i Seguretat Integral (EPSI) adscrita a la Universitat Autónoma de Barcelona, han firmado un acuerdo con el fin de establecer un marco de colaboración en materia académica e institucional.

Este convenio de colaboración entre ambas entidades ha sido firmado por Xavier Panadès, director de Seguridad e Higiene de Asepeyo, y Ramon Jordi Moles, director general de la FEPSI, hoy lunes 1 de octubre, en las oficinas *Escuela de Prevenció i Seguretat Integral* (EPSI).

Los objetivos de este convenio son: promover las relaciones académicas entre la FEPSI y Asepeyo, desarrollar actividades docentes de interés común, promover la realización de prácticas de alumnos de la EPSI en Asepeyo y, finalmente, impulsar la participación de la Mutua en el Consejo Asesor de la FEPSI.

La firma de este convenio refuerza el compromiso de Asepeyo con el desarrollo de actividades de información, divulgación, sensibilización y orientación en el campo de la prevención de riesgos laborales, siguiendo lo establecido por la normativa vigente sobre prevención de riesgos laborales y sobre mutuas de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales.

### **Sobre Asepeyo:**

Asepeyo es la mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales de la Seguridad Social nº 151. Es una asociación de empresarios que, debidamente autorizada por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social, se constituye con el objetivo de colaborar en la gestión de:

- Contingencias de accidente de trabajo y enfermedad profesional
- Prestación económica de incapacidad temporal derivada de la enfermedad común
- Protección por cese de actividad de los trabajadores autónomos
- Prestación por cuidado de hijos con cáncer o enfermedad grave
- Prestación por riesgo durante el embarazo y la lactancia natural

La Mutua ha obtenido durante el ejercicio 2011 unos ingresos consolidados de 1.811,9 millones de euros. El resultado consolidado de la Mutua se eleva a 127,3 millones de euros. Durante el ejercicio anterior, el número de empresas afiliadas en contingencias profesionales ha sido de 312.763 entidades, un 1,23% más que en el 2011. Sin embargo, el número de trabajadores afiliados en contingencia profesional ha disminuido en un 2,71%, alcanzando la cifra de 2.058.570 trabajadores. La afiliación de trabajadores autónomos en contingencia común ha crecido un 0,77%,

alcanzándose los 364.250 trabajadores adheridos. La labor preventiva que la Mutua ha desarrollado con cargo a cuotas y el entorno de menor actividad productiva actual han contribuido favorablemente al resultado de siniestralidad conseguido. La mayor concienciación de las empresas en la aplicación de medidas de seguridad y salud laboral ha significado una disminución de accidentes con baja en un 8,77%, consiguiendo un nuevo mínimo histórico en la tasa de incidencia, casos de baja por cada 100 trabajadores, de un 4,74%. Esta tasa de incidencia se ha reducido progresivamente a más de la mitad desde el año 2000.

Asepeyo dispone de 177 delegaciones, entre centros asistenciales, hospitales, centros de oftalmología, de rehabilitación, de seguridad e higiene y oficinas administrativas.

# Sobre la Fundació per als Estudis de Prevenció i Seguretat Integral (FEPSI):

http://www.uab.cat/e-prevencio-i-seguretat-integral/

**Pie de foto:** Xavier Panadès, director de Seguridad e Higiene de Asepeyo, y Ramon Jordi Moles, director general de la FEPSI, durante la firma del convenio

#### Para más información:

Asepeyo Gemma Font / Marta Pagès Dirección de Comunicación Tel. 932 286 500 gfontlloreda@asepeyo.es mpagescosta@asepeyo.es